Con gran éxito TMX celebra su Asamblea Plenaria

(2023-12-09), NTR Zacatecas.com ZAC (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:17:43, Precio \$24,430.00 CIUDAD DE MÉXICO. Ante más de 80 consejeros de Tauromaquia Mexicana (TMX), el jueves en las instalaciones de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG) se realizó la Asamblea Plenaria de la Asociación Civil Tauromaquia Mexicana 2023.

Entre los consejeros se encontraban matadores de toros, ganaderos, empresarios, subalternos, rejoneadores, apoderados, veterinarios y periodistas taurinos, presidentes de porras y peñas taurinas, abogados, cabilderos políticos, aficionados, líderes de otros organismos, entre otros.

Por la defensa de la fiesta brava

Con una contextualización y análisis de los recientes acontecimientos abrió la sesión el presidente de TMX, Manuel Sescosse, exponiendo una "radiografía" de los actores e instancias en donde se lleva a cabo la defensa a nivel nacional, así como las principales amenazas y situaciones de riesgo recientes.

Luego de ello, Raúl Pérez Johnston, integrante del Comité Jurídico de TMX, hizo un recuento de los trabajos desarrollados para hacer posible el pronunciamiento favorable de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) del 6 de diciembre, haciendo énfasis en dar a conocer abiertamente a la sociedad lo que es la Tauromaquia para afrontar los retos futuros.

Asimismo, hizo uso de la palabra el ganadero Ramiro Alatorre, presidente de la ANCTL, quien presentó las líneas de trabajo del equipo jurídico, orientadas a afrontar el futuro inmediato y proyectos internos para el ordenamiento y profesionalización de los festejos taurinos.

Daniel Ruiz presentó un breve informe de la recolección de 35 mil firmas en respaldo a la iniciativa Ciudadana entregada a la Cámara de Diputados CDMX a través del Instituto Electoral de la ciudad.

Presentes los directivos de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas, éstos refrendaron su apoyo a TMX, al igual que los matadores El Calita, Juan Pablo Sánchez e Isaac Fonseca, que hicieron uso de la palabra.

Trabajos, reconocimientos y proyectos

Se presentó el Consejo de la Fundación de Cultura Taurina Mexicana Rodolfo Gaona, encabezado por Salvador Arias y Antonio Casanueva, que tendrá su primer evento en 2024, con el Congreso Internacional de Derechos y Tauromaquia.

Se realizó además un sentido homenaje a Juan Arturo El Pollo Torres Landa, con un video, una lectura de una semblanza en su memoria y entrega de reconocimiento post mortem, que fue recibido por su hijo, Juan Arturo El Pollito, y su nieto, ambos presentes en la Asamblea.

Esto por parte de Luis Niño de Rivera y Javier Sordo Madaleno, quien también dirigió un mensaje a los asambleístas.

Juan Pedro Barroso presentó la situación financiera actual de la Asociación Civil, y se hizo la propuesta del programa de financiamiento con domiciliación de tarjetas por parte de Benigno Pérez Lizaur, junto con el planteamiento de la empresa especialista en marketing Promomanía.

Se comentó sobre los avances del proyecto de investigación La fiesta no Manifiesta Nacional, por parte de su

coordinador, Antonio Rivera, presidente de TMX-Yucatán, junto con un merecido reconocimiento a Fabiola Poblano por sus labores de enlace y coordinación con las organizaciones de pueblos originarios en México.

El cierre

La Matadora Marbella Romero refrendó la alianza estrategia de TMX con Tradiciones Unidas por México, y se entregó un reconocimiento de manos de Germán Mercado Lamm y Eduardo Martínez Urquidi al líder de la gallística nacional Efraín Rábago Echegoyen.

Sonia Cristina López, presidenta de TMX Hidalgo, actualizó la información sobre las propuestas del Palco Infantil, y se agradeció el gran apoyo recibido por el Fernando Rosique y el MVZ Antonio González Vergara, aficionado e integrante de la Unión de Profesionistas por el Bienestar Animal (UPBA).

Manuel Sescosse finalizó la Asamblea con un informe de las amplias acciones que se han realizado en materia de comunicación y de las actividades realizadas por la Coordinación de Proyectos Especiales encabezada por Guillermo Edgar, en cuanto a exposiciones, presentaciones de libros, foros y conferencias en universidades y centros culturales, así como el desarrollo del Tercer Curso en Defensa de la Tauromaquia, en donde los Capítulos estatales de TMX fueron los protagonistas de las 12 emisiones hasta el momento, en la perspectiva de programar al resto de los capítulos en los meses venideros.